



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	84237935
Prix	380 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Roquebrune - carnales magnifique appartement 2 pièces avec vue mer, grande terrasse et garageroquebrune, quartier carnales, 2 pièces avec une grande chambre, salon avec cuisine ouverte, une grande salle de bain, terrasse, et parking. Roquebrune, quartier carnales a quelques pas de la plage, nous proposons à la vente un très bel appartement d'une chambre avec terrasse avec parking. Situé au 3^e Étage cet appartement de deux pièces bénéficie d'une exposition est et d'une vue dégagée sud sur la mer, offrant une luminosité naturelle tout au long de la journée. L'espace intérieur en bon état se ...

Roquebrune - carnales beautiful 2-room flat with sea view, large terrace, and garageroquebrune, carnales neighbourhood, 2 rooms with a spacious bedroom, living room with open kitchen, a large bathroom, terrace, and parking. In roquebrune, carnales neighbourhood, just steps away from the beach, we offer for sale a very nice one-bedroom flat with terrace and parking. Located on the 3rd floor, this two-room flat has an east exposure and a clear south view of the sea, providing natural brightness throughout the day. The well-maintained interior space consists of a spacious bedroom, a rarity for a ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

